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　昨年は私たち萩青年会議所が 18 年ぶりに山口ブロック球技大会を主管させてい
ただくにあたりまして皆様方の温かいご支援ご協力を賜りまして誠にありがとう
ございました。おかげをもちまして実行委員長の務めを無事終える事が出来まし
たことを重ねて感謝申し上げます。そして本年、第 55 代理事長を務めさせていた
だくにあたり職務の重責に身の引き締まる思いであります。どうぞ一年間宜しく
お願い申し上げます。
　さて、私たちが子供のころ夢を抱いた 21 世紀がスタートしてから早や 10 年が
過ぎました。現状はといいますと、それは決して明るいものではなく世界、日本
そして地域において様々な問題に直面しています。近年の経済危機や新興国の発
展など世界の構図が大きく変わる中、メディアの論調によりますとあたかも日本
が次第にとり残されていくかのような感じをうけ、何か暗く将来の展望が描けな
い国にいるような印象をうけます。また、特に私たちの住む地方においては、人
口減少、少子高齢化、雇用問題、地方経済の衰退等右をみても左をみても暗い話
があまりにも多く、先行きの不透明感は拭えません。
　しかし、だからといって混沌とした現実の前に後ろ向きに考えても、誰かのせ
いにしても何も解決しませんし、何かに頼る時代はすでに終わったと認識しなけ
ればなりません。今こそ私たち青年が若者らしく率先して元気をだして、国や地
域の将来を信じて、理想や夢を語り、混沌という未知の可能性を切り拓かなければ、
夢と希望にみちた未来などないと思います。そのためにもまず青年経済人として
それぞれの経営する会社をしっかり経営し、家族従業員をしっかり守り社会的責
任を果たした上で青年会議所運動を行っていかなければならないと思います。
　本年度スローガンを「志士仁人～強く優しく～」とさせていただきました。今
私たちに必要なことはどんな状況や環境だろうと、志士のごとく前を向く強い志
と子をもつ親として社会人として自分を律し他をおもいやる優しい仁の心が重要
であると思い決めさせていただきました。こうしたいと強く願う気持ちや思いと
人を愛し相手をおもいやる優しい心がきっと人を動かし、まちを動かし、国がか
わると信じています。
　最後になりますが、本年も皆様のご支援ご協力を賜りますとともに皆様にとり
まして素晴らしい一年となりますよう心からご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさ
せていただきます。�
　本年も、何卒宜しくお願い申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。

第55代理事長

豊  田  善  隆



直前理事長　

増山　真吾

　新年明けましておめでとうございます。昨年は、先輩の皆様方、また現役会員の
皆様方のおかげをもちまして、第 54 代理事長としての大役を無事に務め終える事
が出来ました。皆様方のご支援、ご協力、ご尽力に心より感謝申し上げます。そし
て本年度は豊田理事長をサポートする直前理事長を務めさせていただきます。この
一年間、豊田理事長を陰ながら全力でサポートし、『志士仁人～強く優しく～』をス
ローガンに掲げる萩ＪＣをさらに盛り上げていく事で、皆様方への昨年のお礼にし
たいと考えております。どうぞ一年間よろしくお願い致します。

会務担当副理事長

長岡　智之

　新年明けましておめでとうございます。昨年は総務情報委員長をさせていただき
ました。皆様方には１年間ご協力をいただき本当にありがとうございました。本年は、
豊田理事長の下、会務担当副理事長を拝命いたしました。昨年の委員長経験を十分
に発揮し、副理事長の職責を全うしたいと考えています。豊田理事長をしっかり支え、
会務系３委員会をしっかりとサポートさせていただきます。皆様方のご指導ご鞭撻
を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

事業担当副理事長

　

波多野　慎一

　新年明けましておめでとうございます。本年度は豊田理事長の下、事業担当副理
事長という大役を仰せつかり、身の引き締まる思いでございます。
　本年度、豊田理事長が掲げられたスローガン「志士仁人～強く優しく～」の下、
理事長の所信を具現化すべく、事業系２委員会をしっかりとサポートさせていただ
く所存です。
　何卒、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

専務理事　

槇垰　守貢

　謹賀新年明けましておめでとうございます。2011 年度社団法人萩青年会議所 専
務理事を務めさせて頂きます槇垰守貢と申します。一年間宜しくお願い申し上げま
す。2011 年度、豊田理事長の志士仁人～強く優しく～のスローガンの元、専務理
事と言う大役を任されＪＣ歴 10 年を迎えた本年、大変身の引き締まる思いです。
多くの皆様からのご協力を頂きながらの運営となっておりますが、ＪＣ活動、そし
て委員会活動がスムーズに進められるように精一杯頑張ります。
　また、本年は公益法人制度改革を見据えた取り組みも萩青年会議所の未来に大き
く関わることですのでしっかりとやっていきたいと思っています。
　何卒ＯＢの皆様を始めご指導、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

監　事　

大久保　裕元

　新年明けましておめでとうございます。昨年は会務担当副理事長として、メンバ
ー及びＯＢの皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。
　さて、本年は豊田理事長のもと、監事職を拝命致しました。初めての役職ですが、
何事も経験、ということで職務内容をしっかり理解し、１年間萩ＪＣのために尽力
して参りたいと考えております。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

監　事　

山縣　賢一郎

　新年あけましておめでとうございます。本年度は昨年に引き続き監事を務めさせ
ていただきます。監事の職務を全うし、豊田理事長を全力でサポートしてメンバー
の皆さんと共にＪＣ活動、ＪＣ運動に邁進してまいります。
　１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

役 員 所 信



日 本 青 年 会 議 所
中 国 地 区 協 議 会 
 山口ブロック協議会

拡大委員会　委員 岡田　勝行
財政特別委員会　委員 大久保裕元
副会長 増山　真吾
副会長幹事 上田　智幸
副会長幹事 藤山　博之
財政局長 大久保裕元

「山口の絆」実践委員会　委員長 佐久間慈子
「山口の絆」実践委員会　幹事 荒川　光雄
「山口の絆」実践委員会　委員 安森　順子
「山口の未来を考える」実践委員会　委員  井上　光治
運営局員 金子　正史
運営局員 松本　俊孝

2011 年度
(社)萩青年会議所

出向者名簿

総務広報委員会
委員長　　

中野　隆

　あけましておめでとうございます。本年度、総務広報委員長を仰せつかりました、
中野　隆と申します。本年度スローガン「志士仁人～強く優しく～」の下、豊田理
事長の思いを形にできる委員会運営を行い、会員全員が円滑にＪＣ活動できるよう
に縁の下の力持ちになって萩青年会議所に貢献したいと思っております。諸先輩方
が作ってこられた伝統を鑑みると職責の重さを感じます。若輩ではございますが、
一所懸命頑張りますので何卒皆様のご指導、ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

会員交流委員会
委員長

末武　ちどり

　新年明けましておめでとうございます。本年度、豊田理事長の下、会員交流委員
長を務めさせていただきます。
　豊田理事長の思いの下、先輩方との交流、また会員相互の交流に努め、会全体を
委員会が一丸となって盛り上げて行けるよう頑張って参ります。
　どうぞ、本年一年間ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

指導力拡大委員会
委員長　

岡田　勝行

　新年、明けましておめでとうございます。
　昨年中は事業担当副理事長として社会開発委員会、観光開発委員会に多大なるご
協力をいただき誠にありがとうございます。本年は豊田善隆理事長の下、指導力拡
大委員長を務めさせていただくこととなりました。
　明るい豊かな萩づくりの第一歩として会員拡大をしっかりと行い、会員の資質向
上に向けて全力で取り組んでまいりたいと思います。
　今年一年どうぞよろしくお願いいたします。

社会開発委員会
委員長　　

大嶋　匡史

　あけましておめでとうございます。本年度、豊田理事長の下、社会開発委員長を
仰せつかりました大嶋匡史と申します。就任にあたり、社団法人萩青年会議所の過
去の事業を改めて拝見させて頂き、諸先輩方の成し遂げてこられた様々な地域社会
の開発に感銘を受けるとともに改めて社会開発委員長の重責を感じた次第でありま
す。今萩市は深刻な経済状況、少子高齢化、若者の減少など様々な問題を抱えてお
ります。そんな中で諸先輩方の作ってこられた伝統を踏まえ、信念を貫く強い心と、
己に厳しく他者に優しい仁の心でよりよい地域社会の開発に努めてまいります。何
卒若輩ではございますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

青少年育成委員会
委員長　　

横山　武志

　新年明けましておめでとうございます。本年、豊田理事長の下、青少年育成委員
会の委員長を務めさせていただきます。
　まずは、昨年、増山理事長の下、専務理事としてＯＢの皆様方をはじめ、会員の
皆様方には多大なるご支援ご協力を賜り、誠にありがとうございました。
　本年、青少年育成委員会のスローガンを『不動心～平成志士に思いを込めて～』
とさせて頂きました。私たち大人が現代を生きる平成の志士たちに揺らぐことのな
い心で向き合い事業を行いたい思いでスローガンを決めさせていただきました。豊
田理事長の思いを形にする為に努力してまいりますので、ご指導ご鞭撻の程よろし
くお願いします。

事務局長　　

井町　嘉助

　新年明けましておめでとうございます。2011 年度事務局長を豊田理事長より仰
せつかりました井町嘉助です。私はまだまだＪＣ歴も浅く経験も少ないので歴代の
事務局長のようにしっかりと仕事をこなせずに皆様にご迷惑をお掛けすることが
多々あるかと思います。しかし努力と根性で豊田理事長、そして萩青年会議所のた
め尽力していきたいと思っております。そして事務局長を務めさせて頂く事によっ
て自分自身の成長につながっていけばと考えております。本年度は萩青年会議所の
会員が団結し一つになって豊田理事長を盛上げ素晴らしい一年にしていきましょう。
一年間どうぞ宜しくお願い致します。



　去る 12 月 11 日、萩本陣にて 2010
年度 (社)萩青年会議所�卒会式・忘年会
が行われました。
　岩田憲二君、小橋正伸君、波多野俊
裕君、横山裕樹君、吉武要一君の５名
の卒会者の皆様、ご卒会おめでとうご
ざいます。
　大変多くの先輩の方々にも来て頂
き、ありがとうございました。
　卒会証書授与に始まり送辞・答辞と
ありましたが、岩田君サプライズのケ
ーキカットにはとても感動しました。
　増山理事長から豊田理事長予定者へ
のバッチ交換が行われ 2011 年度理事
長挨拶が行われた時は私自身次年度へ
の意気込みを感じることが出来ました。
　卒会式・忘年会も大変盛り上がりま
したが、続く二次会・三次会・四次会
と、たくさんの余興があり、とても楽
しく卒会生と飲ませて頂きました。
　卒会された５名の熱いＪＣ魂を引
き継ぎ、これからもＪＣ活動を頑張
りたいと思います。
 2010 年度総務情報委員会　委員　
 山本　舞

　13 年間という永い JC ライフを過ごさせていただき、本当に感謝
しております。
　その間多くの先輩方に大変良くしていただき、ひとりまたひとり
と皆様が先に卒会されていかれるのをたくさんさみしく見送ってき
ました。いざ自分が卒会するにあたり、先輩方のおかげで私は卒会
できたのだと実感しました。
　すきなように JC をやらせていただきながら、JC マンとしては自
慢できませんが、この萩青年会議所だから、後悔せず今本当に入っ
てよかったと…
　皆様ありがとうございました。

　平成 7 年に入会し、多くの先輩、メンバーに恵まれ、支えられな
がら 15 年の JC ライフを終えて、卒会することができました。青年
会議所では多くの事を学び、自分を成長させてもらったように感じ
ます。素晴らしい仲間に出会えたことに感謝し、その仲間と一緒に
活動をできたことが楽しかったです。15 年間、JC を愛することが
出来たのも皆様のおかげだと思います。本当にありがとうございま
した。　　

　在籍中は大変お世話になりました。卒会式のころはまだ卒会生と
いう実感はなかったのですが年が明けてやっと卒会できたんだとし
みじみ感じています。卒会までの 10 年間に出会った多くの人々か
らたくさんの思い出をいただきました。心より感謝申し上げます。
　　これからは会員の皆様のＪＣでの活躍を期待すると共に、私自
身もＪＣで学んだことを人生に活かしていきたいと思っています。
今後もこれまで同様よろしくお願いします。

卒 会 者 挨 拶

岩田　憲二

小橋　正伸

　JC 生活 5 年 3 ケ月。今思えばあっという間でした。
　何も考えずに行動した委員時代。委員会運営と事業のことで悩ん
でいた委員長時代。萩 JC と理事長の事ばかり考えていた専務時代。
そのどれもがなつかしく思われます。
　JC のいいところは 1 年で立場が変わり、色々な経験が出来るとこ
ろだと思います。誰もが若い時に戻りたいと考えると思いますが、
それと同じで卒会してみると現役に戻りたいと思えてきました。現
役の皆様は恐らく今が一番幸せな時期だと思います。思いっきり JC
生活楽しんで下さい。
　今年からは OB になりますが、JC を思う気持ちは変わりません。
陰ながら応援致しますのでよろしくお願い致します。

吉武　要一

　新年明けましておめでとうございます。入会してからの 5 年半と
いう月日は卒会してみれば一瞬の出来事だったように感じます。訳も
分からないまま入会した当初はいつでも辞められるという気持ちだっ
たのですが、活動していくうちにだんだんと居心地のいい場所になっ
ていたのだなぁと今更ながら感じています。もし JC に入会してなか
ったら…そう考えてみると JC での在籍期間中に得たものはものすご
く多かったのだなぁと。さまざまな経験や勉強をさせて頂いたり、諸
先輩方やメンバー、さらには他の LOM メンバーと知り合えたりと言
い出せばきりがありません。こんな私ではありますが無事卒会できま
したのも現役メンバーの皆様と OB の皆様のおかげでございます。本
当にありがとうございました。そして大変お世話になりました。

横山　裕樹

波多野俊裕



2010 年 11 月 23 日（火・祝）場所：JOY201
　11 月 23 日に「エコサンタ�よい子のおもちゃ病院」が
開催されました。肌寒い日ではありましたが、多くの親
子が壊れたおもちゃを持って会場を訪れ、先生方の熱心
で精密な作業を興味津々に見入っていました。物への感
謝が希薄なこの裕福な時代に「物との上手な付き合い方」、
「感謝し大事にする心」を学んでいただけたよい機会であ
ったと思います。子供たちの笑顔が溢れるこのすばらし
い事業に参加できたことを心からうれしく思います。今
後この事業が継続し、もっと多くの子供たちに物の大切
さを伝えることができればと心から願っております。12
月 24 日におもちゃを配られた卒会生、メンバーの皆様、
おつかれさまでした。最後に遠方よりこられた先生方に
厚くお礼申し上げます。
2010 年度ＬＯＭサポート委員会
委員　井上　光治

　11 月 20 日、21 日と薩長土肥の会で高知に行ってまいりま
した。龍馬伝に沸く土佐に行くのは自分自身、初めてのこと
でした。路面電車が走り情緒豊かな街で、ここから竜馬や多
くの幕末の志士たちが飛び出したと思うと感動しました。会
では鹿児島、佐賀、高知のメンバーと多いに盛り上がり、懇
親を深めることができたと思います。高知のメンバーにはと
ても良くしていただき、翌日の早朝のお見送りまでしていた
だきました。高知のおもてなしにとても感心し、勉強になり
ました。
　来年は佐賀ＪＣの創立 45周年の日に開催されます。是非参
加してこの度出会っ
たメンバーに会いた
いと思います。
2010 年度 事務局長

中野　隆

理事長・卒会生のサンタクロース（12 月 24 日）



　2011 年度ＪＣニュース第１号の発行にあたり多数の皆様のご協力をいただき、ありがとうござい
ました。今年１年間、楽しいＪＣニュースを発行できるように総務広報委員会一同、頑張ります。
会員の皆様には原稿等のご協力をいただきますようお願いいたします。
� 総務広報委員会

編
集
後
記

　仕事・家庭・育児とやることが多い中三律してJC活動・
事業といろいろ参加していこうと決意しています。
　自分が JCに入会した理由は、多くの方と知り合い、
付き合って行くことが出来ればと思い入会しました。
　正会員になったからにはいろいろ活躍できたらいいな
と思っています。本年度は岡田委員長の元頑張ります。
　また自分を推薦してくれた波多野委員長や長岡さんに
認められるよう頑張って三律して行きますのでよろしく
お願いします。

土井  貴史（どい　たかふみ）

 ウインド

正 会 員 紹 介

　この度、12月度例会より研修会員と
してお世話になっております小野村知子
と申します。私にとっての最初の例会が

卒会・忘年会だったこともあり、たくさんの会員の方・
OBの方とお会いしお話することができ、大変刺激を受
けております。まだまだ分からないことのほうが多く、
諸先輩方にはご迷惑をおかけすることも多々あると思い
ますが、笑顔で頑張りたいと思いますのでご指導ご鞭撻
の程宜しくお願い致します。

研修会員紹介

小野村智子（おのむら　ともこ）

ジブラルタ生命保険株式会社

　なぜ銀行を辞めるのか？誰もが首を傾
げる。不景気なのにと二の句を告げる。
誰も賛成しなかった。上司も同僚も。そ

して両親も家内も。これまで数多くの経営者と接してきた。
その芝が青くみえなかったか？否定すれば嘘になる。リスク
をとってでもチャレンジしたいと思った。景気の底もチャン
スだと思った。そして昨年、萩に戻った。戻ったのではない。
萩発を目指した。やりたい事業も他にもいくつかある。経営
者を目指す。立場はまだ起業家だが、同じ境遇の人がここに
は多くいる。心強いと思う。

関　伸久（せき　のぶひさ）

 キモノレゾンデートル

　このたび 11月例会より研修会員とし
てお世話になっております世良真智志と
申します。生まれて 30年間ずっと萩で

過ごしております。まだまだ未熟者で分からない事ばかり
ですが、先輩方に一日でも早く萩青年会議所メンバーとし
て認めて頂ける様に、また萩市の活性化に少しでも貢献出
来るように一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願
い致します。

世良真智志（せら　まさし）

世良商店　この度、研修会員になりました堀祐三
です。私は萩で生まれましたが萩で育っ
てはいません。東京→愛知→北海道→�

神奈川の順に移って来て、そして生まれ故郷の萩に帰っ
て来ました。萩では知り合いもいませんがこれから萩 JC
を通して知り合いや友人を作って行けたら良いと思いま
す。まだまだ至らぬ点も多々あり、諸先輩方にはご迷惑
をおかけすることもあると思いますが、ご指導ご鞭撻宜
しくお願い致します。

堀　祐三（ほり　ゆうぞう）

めん遊　五間町店

　新年明けましておめでとうございます。今年
のダイナマイツのキャプテンを務めさせていた
だきます、山崎友和です。
　まずは多くのメンバーにダイナマイツに参加
していただき、ＪＣの盛り上げになれば幸いです、
　今年は練習を数多く積み重ねて、地区大会出
場を目指します。岡田勝行監督、藤山博之マネ
ジャーと頑張りますので応援をよろしくお願い
いたします。
� キャプテン　山崎　友和

萩ＪＣダイナマイツ
　新年明けましておめでとうございます。
　本年度のじゃがいも幹事を務めさせていただ
きます荒川光雄と申します。ＯＢの先輩方、現
役会員の皆さんに楽しみにしてもらえるような
会にしたいと思っています。不慣れでご迷惑を
おかけすることがあるかもしれませんが、精一
杯務めてまいりたいと思います。たくさんのご
参加をお待ちしておりますので、どうぞ１年間
よろしくお願いいたします。
� じゃがいも幹事　荒川　光雄

じゃがいも
　新年明けましておめでとうござ
います。本年度、ブロック研究会
の幹事をさせていただきます岡田
泰です。
　ＯＢの先輩方と現役メンバーの
楽しい交流の場になるよう、精一
杯努めさせて頂きたいと思います。
多数の参加をお待ちしております。
どうぞよろしくお願い致します。
� 幹事　岡田　泰

ブロック研究会　同 
好 
会 
挨 
拶

　皆さま、はじめまして。この度、研修会員になりました赤
木正雄と申します。
　私は弥富診療センターに作業療法士として勤務しています。
主に須佐、田万川地域で訪問に出てリハビリをしたり、健康教
室で体操の指導やレクリエーションをしたりしています。
　色々な経験をされている方々と知り合い、色々と話が出来
たら良いと思い、JCに参加させていただきました。まだま
だ至らぬ点も多々あり、諸先輩方にはご迷惑をおかけするこ
ともあると思いますが、ご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。

赤木　正雄（あかぎ　まさお）

弥富診療センター

　明けましておめでとうございます。私はＪＣに入会
してこの１月で一年が経ちました。本当にあっという
間に一年がたった気がします。
　振り返ってみれば新年会の余興に始まり、野球大会
のＰＲや花見の司会などいろいろなことをさせていた
だきました。そのおかげで私はもともと面倒くさがり

な所があったのですが入会したことで積極的に行動で
きるようになりました。また礼儀作法においても「座
布団の上に立つな」など様々な事を学ばせていただき
ました。これからもＪＣ活動を通じ、自分を成長させ
ていきたいと思っております。�
� 事務局長　井町　嘉助

JCに
入会して
感じたこと


